



STTAB

Manna Rafflesia

Model Pastoral Konseling Terhadap Anak Sekolah Minggu Di GPO Prabumulih

Ricky Handoko Sitindaon

Resolusi Konflik: Memaknai Pengampunan Dalam Matius 6:12, 14-15 Dan Implikasinya Bagi Sikap Orang Percaya

Candra Gunawan Marisi, Henok Hariyanto

Dinamika Agama Dan Potensi Konflik Dalam Riset Clifford Geertz: Urgensi Moderasi Beragama Dan Relevansi Dengan Teologi Kristen

Marde Christian Stenly Mawikere, Sudiria Hura, Virginia Rebeca

Homiletik Interkultural: Berkhotbah Di Tengah Masyarakat Metropolitan

Apin Militia Christi

Kitab Yunus Dan Revival: Sebuah Studi Literer-Teologis

Deky Hidnas Yan Nggadas

Amnesti: Hak Prerogatif Ilahi Yesus Yang Diberikan Kepada Penjahat Di Kayu Salib Dilihat Dari Sisi Hukum Positif

John Abraham Christiaan, Simon, Stefanus Dully

Penerapan Nilai-Nilai Etika Dan Moral Dalam Konteks Cara Hidup Orang Kristen Berdasarkan 1 Petrus 2:11-12

Riste Tioma Silaen

Hans Georg Gadamer's Hermeneutics Vs Biblical Hermeneutics: A Comparative Analysis

Dina Elisabeth Latumahina, Gunaryo Sudarmanto

Mengungkap "Visi Kejahatan" Dalam Perumpamaan Sepuluh Gadis (Mat. 25:1-13)

Carel Hot Asi Siburian

Phubbing Dalam Perspektif Etis Tologis: Kajian Mereduksi Anti Sosial Dalam Masyarakat

Hardi Budiayana, Yonatan Alex Arifianto, Samuel Purdayanto

Upaya Berteologi Kontekstual: Pengajaran Tentang Pola Asuh Anak Dalam Efesus 6:1-4 Terhadap Pola Asuh Etnis Jawa

Sugiono, Sumiyati

Implementasi Membangun Relasi Berdasarkan Efesus 5:1-2 Terhadap Keutuhan Jemaat Sebagai Anggota Tubuh Kristus

Joko Santoso

Titik Temu Moralitas Dan Pluralisme: Reflektif Etis Teologis Dalam Lanskap Teologi Yang Beragam

Esther Natasaputra, Elieser R. Marampa, Indaldo Undras

Strategi Penginjilan Kontekstual Berdasarkan Kisah Para Rasul 17:23 Bagi Aliran Kepercayaan Malesung Minahasa Sulawesi Utara

Berens Melvil Deweyan Dien

Multi-Oikos Dalam Ultimate Oikos: Relasi Inner Life Allah Sebagai Basis Konstruksi Home Alter Imanuel Wowor, Feibe Priscila Rampengan, RJ Natongam Sianturi, Fiona anggraini Toisuta

Teologi Komunikasi Dan Misi Kristen: Strategi Efektif Untuk Menjangkau Generasi Penerus Di Era Digital

Leo Imanuel, Demsi Yanto Sinlae, Riko Silaen

Kajian Alkitab Tentang Cara Mengkomunikasikan Dan Mengendalikan Amarah

Manase Gulo, Saut Maruli Panggabean, Estherlina M. Ayawaila

Transformasi Hidup dalam Kekudusan: Upaya Peningkatan Moralitas Kepemimpinan Gereja

Indra Richard Sigarlaki

Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu

TERAKREDITASI BAIK

Badan Akreditasi Nasional - Perguruan Tinggi (BAN-PT)

SK No: 710/SK/BAN-PT/Ak/PT/X/2023

Jl. Sadang II, No. 58, Lingkar Barat - Kota Bengkulu 38225
Email: sttabengkulu@yahoo.co.id, Website: www.sttab.ac.id
Telp & Fax (0736)5611628.

MANNA RAFFLESIA

Manna Rafflesia adalah Jurnal Teologi Kristen. Tujuan penerbitan Jurnal Manna Rafflesia sebagai sarana publikasi karya ilmiah dalam lingkup studi ilmu teologi dan untuk memberikan serta menyampaikan pemikiran-pemikiran teologis dalam keikutsertaan membangun spiritualitas umat Kristiani di Indonesia.

DEWAN REDAKSI

Penasehat:

Waharman, Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu

Pemasaran Jurnal:

Supriadi Oet, Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu

Tim Editor

Ketua:

Samuel Purdaryanto, Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu

Editor Section:

Fritz Octavianus Tatilu, Sekolah Tinggi Teologi Injili Indonesia, Jakarta

Iman Kristina Halawa, Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu

Lewi Nataniel Bora, Sekolah Tinggi Teologi Injili Arastamar Indonesia Jakarta

Simon, Sekolah Tinggi Teologi Anugrah Indonesia

Yesri Esau Talan, Sekolah Tinggi Teologi Sabda Agung, Surabaya

Overianus Halawa, Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu

Editorial Board:

Anen Mangapul Situmorang, Sekolah Tinggi Teologi Moriah, Tangerang

Hesron Sihombing, University of Denver, Colorado, United States

Susanto Dwiraharjo, Sekolah Tinggi Theologia Baptis Jakarta

Manase Gulo, Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu

Minggus Dilla, Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu

Assistant Editor:

Estherlina Maria Ayawaila, Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu

Alamat Redaksi : Jl. Sadang 2 No. 58 RT. 07 RW. 2. Kec. Gading Cempaka-Bengkulu, 38225, Indonesia. Telp. & Fax. : 07365611628. Email : jurnal.sttab@gmail.com.
Website: https://s.id/Man_Raf.

Jurnal Manna Rafflesia merupakan jurnal yang diterbitkan dua kali dalam satu tahun, secara tematis (April - Oktober). Bagi yang ingin mendapatkan Jurnal Manna Rafflesia secara cetak dapat menghubungi redaksi, dan bagi para pembaca yang ingin berpartisipasi dalam penerbitan dapat dikirim ke Bank Mandiri A.n : A/n Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu No. Rek: 113-00-09982527-8 atau ke BCA A.n: Manase Gulo atau Samuel Purdaryanto No. 0581-7785-88 dan BRI Bengkulu A/n Sekolah Tinggi Theologia Arastamar No. Rek: 0115-01-056720-50-8.

Tulisan-tulisan dalam jurnal ini merupakan pandangan-pandangan pribadi penulis dan tidak selalu merupakan posisi resmi Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu (STTAB). Redaksi memiliki hak penuh atas pemuatan dan penyuntingan seperlunya tanpa mengurangi maksud penulis.

Bagi pembaca yang ingin berpartisipasi dalam tulisan dapat mengirimkannya sesuai dengan tema yang ada dan ketentuan penulisan.

EDITORIAL

Salam Sejahtera!

Puji syukur Jurnal Manna Rafflesia kembali dipublikasikan pada Vol. 10, No. 2; April 2024. Pada edisi ini Tim Redaksi menetapkan Tema: ”**Teologi & Komunikasi**” yang disajikan dalam kajian Teologi baik Sistematika, Biblika, Praktika, Historika dan Misiologi. Pada edisi ini Tim Redaksi mempublikasikan 18 artikel dengan 35 Kontributor yang telah berkontribusi memberikan jawaban secara teologis terhadap problem manusia masa kini, *Model Pastoral Konseling Terhadap Anak Sekolah Minggu Di GPO Prabumulih, Resolusi Konflik: Memaknai Pengampunan Dalam Matius 6:12, 14-15 Dan Implikasinya Bagi Sikap Orang Percaya, Dinamika Agama Dan Potensi Konflik Dalam Riset Clifford Geertz: Urgensi Moderasi Beragama Dan Relevansi Dengan Teologi Kristen, Homiletik Interkultural: Berkhotbah Di Tengah Masyarakat Metropolitan, Kitab Yunus Dan Revival: Sebuah Studi Literer-Teologis, Amnesti: Hak Prerogatif Ilahi Yesus Yang Diberikan Kepada Penjahat Di Kayu Salib Dilihat Dari Sisi Hukum Positif, Penerapan Nilai-Nilai Etika Dan Moral Dalam Konteks Cara Hidup Orang Kristen Berdasarkan 1 Petrus 2:11-12, Hans Georg Gadamer's Hermeneutics Vs Biblical Hermeneutics: A Comparative Analysis, Mengungkap “Visi Kejahatan” Dalam Perumpamaan Sepuluh Gadis (Mat. 25:1-13), Phubbing Dalam Perspektif Etis Tologis: Kajian Mereduksi Anti Sosial Dalam Masyarakat, Upaya Berteologi Kontekstual: Pengajaran Tentang Pola Asuh Anak Dalam Efesus 6:1-4 Terhadap Pola Asuh Etnis Jawa, Implementasi Membangun Relasi Berdasarkan Efesus 5:1-2 Terhadap Keutuhan Jemaat Sebagai Anggota Tubuh Kristus, Titik Temu Moralitas Dan Pluralisme: Reflektif Etis Teologis Dalam Lanskap Teologi Yang Beragam, Strategi Penginjilan Kontekstual Berdasarkan Kisah Para Rasul 17:23 Bagi Aliran Kepercayaan Malesung Minahasa Sulawesi Utara, Multi-Oikos Dalam Ultimate Oikos: Relasi Inner Life Allah Sebagai Basis Konstruksi Home, Teologi Komunikasi Dan Misi Kristen: Strategi Efektif Untuk Menjangkau Generasi Penerus Di Era Digital, Kajian Alkitab Tentang Cara Mengkomunikasikan Dan Mengendalikan Amarah, Transformasi Hidup dalam Kekudusan: Upaya Peningkatan Moralitas Kepemimpinan Gereja.* Semua problem tersebut berelasi dengan Budaya baik secara praktis maupun teoritis, maka penerbitan jurnal edisi sangat relevan.

Sebagai Ketua Editor saya menyampaikan bahwa pada tanggal 07 Desember 2022 Jurnal Manna Rafflesia telah dire-akreditasi oleh Ristek BRIN dengan Nomor SK Akreditasi 225/E/KPT/2022 dengan predikat SINTA 2. Akreditasi SINTA 2 berlaku mulai dari terbitan Vol.7 No.1 2020 hingga Vol.11 No,1 tahun 2024. Saya mengucapkan banyak terimakasih kepada seluruh rekan-rekan tim redaksi dan reviewer. Yang telah berjuang bersama menjaga manajemen dan kualitas publikasi Jurnal Manna Rafflesia. Melalui pengelolaan jurnal ini ada banyak nilai rohani yang perlu dipelajari, dilatih dan dipertahankan.

Saya memiliki harapan besar Jurnal Manna Rafflesia terus berkembang bahkan hingga terindeks di *SINTA 1*, *Scopus* serta *Web of Science*. Meskipun langkah tersebut tidak mudah, namun kiranya impian ini mendorong seluruh bagian yang terlibat untuk **Bekerja Lebih Semangat** untuk saling melengkapi. Karena itu kiranya Tuhan menolong setiap langkah demi langkah pengembangan Jurnal Manna Rafflesia.

Akhir kata Saya mewakili segenap Redaksi Manna Rafflesia meminta maaf atas kekurangan-kekurangan yang ada, dan selamat membaca artikel-artikel Jurnal ini dan diperkaya dalam wawasan menyelesaikan problem dalam relasi kehidupan untuk melaksanakan pendidikan, penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat guna membangun nilai-nilai moral pribadi dan bangsa Indonesia.

”All glory to The Lord alone.”

30 April 2024
Samuel Purdaryanto
Ketua Editor

DAFTAR ISI

DEWAN REDAKSI	i
EDITORIAL.....	ii
DAFTAR ISI	iii
Model Pastoral Konseling Terhadap Anak Sekolah Minggu Di GPO Prabumulih <i>Ricky Handoko Sitindaon</i>	219
Resolusi Konflik: Memaknai Pengampunan Dalam Matius 6:12, 14-15 Dan Implikasinya Bagi Sikap Orang Percaya <i>Candra Gunawa Marisi, Henok Haryanto</i>	232
Dinamika Agama Dan Potensi Konflik Dalam Riset Clifford Geertz: Urgensi Moderasi Beragama Dan Relevansi Dengan Teologi Kristen <i>Marde Stenly Christian Mawikere, Suduria Hura, Virginia Rebeca Tulung</i>	245
Homiletik Interkultural: Berkhotbah Di Tengah Masyarakat Metropolitan <i>Apin Militia Christi</i>	264
Kitab Yunus Dan Revival: Sebuah Studi Literer-Teologis <i>Deky HY Nggadas</i>	278
Amnesti: Hak Prerogatif Ilahi Yesus Yang Diberikan Kepada Penjahat Di Kayu Salib Dilihat Dari Sisi Hukum Positif <i>John Abraham Christian, Simon, Stefanus Dully</i>	293
Penerapan Nilai-Nilai Etika Dan Moral Dalam Konteks Cara Hidup Orang Kristen Berdasarkan 1 Petrus 2:11-12 <i>Riste Tioma Silaen</i>	309
Hans Georg Gadamer's Hermeneutics Vs Biblical Hermeneutics: A Comparative Analysis <i>Dina Elisabeth Latumahina, Gunaryo Sudarmanto</i>	322
Mengungkap “Visi Kejahatan” Dalam Perumpamaan Sepuluh Gadis (Mat. 25:1-13) <i>Carel Hot Asi Siburian</i>	339
Phubbing Dalam Perspektif Etis Tologis: Kajian Mereduksi Anti Sosial Dalam Masyarakat <i>Hardi Budiayana, Yonatan Alex, Samuel Purdaryanto</i>	356
Upaya Berteologi Kontekstual: Pengajaran Tentang Pola Asuh Anak Dalam Efesus 6:1-4 Terhadap Pola Asuh Etnis Jawa <i>Sugiono, Sumiati</i>	371
Implementasi Membangun Relasi Berdasarkan Efesus 5:1-2 Terhadap Keutuhan Jemaat Sebagai Anggota Tubuh Kristus	

<i>Joko Santoso</i>	389
Titik Temu Moralitas Dan Pluralisme: Reflektif Etis Teologis Dalam Lanskap Teologi Yang Beragam <i>Esther Natasaputra, Eliaser R. Marampa, Indaldo Undas</i>	406
Strategi Penginjilan Kontekstual Berdasarkan Kisah Para Rasul 17:23 Bagi Aliran Kepercayaan Malesung Minahasa Sulawesi Utara <i>Berens Melvil Deweyan Dien</i>	419
Multi-Oikos Dalam Ultimate Oikos: Relasi Inner Life Allah Sebagai Basis Konstruksi Home <i>Alter Imanuel Wowor, Feibe Priscila Rampengan, RJ Natongam Sianturi, Fiona</i>	432
Teologi Komunikasi Dan Misi Kristen: Strategi Efektif Untuk Menjangkau Generasi Penerus Di Era Digital <i>Leo Imanuel, Demsi Yanto Sinlae, Riko Silaen</i>	450
Kajian Alkitab Tentang Cara Mengkomunikasikan Dan Mengendalikan Amarah <i>Manase Gulo, Saut Maruli Panggaben, Estherlina Maria Ayaiwal</i>	463
Transformasi Hidup dalam Kekudusan: Upaya Peningkatan Moralitas Kepemimpinan Gereja <i>Indra Richard Sigarlaku</i>	476
KONTRIBUTOR	216